

52.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 239 "re" soupapes automatiques pour égouts.

53.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 270 "re" plantation d'arbres.

54.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de forcer les propriétaires à installer des robinets d'arrêt.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 27 MARS 1911.

Ordre du Jour.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires*.—Pour nommer des sténographes pour le bureau des Commissaires des Incendies. (6mars.)
2. *Bureau des Commissaires*.—Pour payer certains honoraires d'avocats. (20 mars.)
3. *Bureau des Commissaires*.—Pour acheter une certaine propriété de Sir Alexandre Lacoste. (20 mars.)
4. *Bureau des Commissaires*.—Pour autoriser l'émission de bons du trésor. (20 mars.)
5. *Bureau des Commissaires*.—Pour permettre à M. I. Altam d'installer une chaudière à vapeur. (20 mars.)

MOTIONS.

6. *Ward*.—Pour abroger vote *re* patinoir Forum. (23 jan.)
édifices. (6 mars.)
7. *Clément*.—Pour amender le règlement No. 260 *re* seignes électriques. (6 mars)
8. *Dandurand*.—Pour l'adoption d'un règlement *re* en-mars.)
9. *Bastien*.—Pour nommer une certaines délégation. (6 mars.)
10. *Tétreau*.—*Re* emplacement pour l'exposition projetée. (20 mars.)
11. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No 270 *re* excavations dans les rues. (20 mars.)
12. *Lapointe, L. A.*—Pour amender les règlements *re* taxes. (20 mars.)
13. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No 239 *re* soupapes automatiques pour égouts. (20 mars.)
14. *Lapointe, L. A.*—Pour amender le règlement No 270 *re* plantation d'arbres. (20 mars.)
15. *Lapointe, L. A.*—Pour l'adoption d'un règlement à l'effet de forcer les propriétaires d'installer des robinets d'arrêt. (20mars.)

52.—By Ald. L. A. Lapointe to amend By-law No. 239 "re" automatic sewer valves.

53.—By Ald. L. A. Lapointe to amend By-law No. 270 "re" planting of trees.

54.—By Ald. L. A. Lapointe for a by-law to compel proprietors to install stop-cocks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, MARCH 27th, 1911.

Order of the Day.

REPORTS

1. *Board of Commissioners*.—To appoint stenographers for Fire Commissioners' office. (6th March.)
2. *Board of Commissioners*.—To pay certain lawyers' fees. (20th March.)
3. *Board of Commissioners*.—To purchase a certain property from Sir Alexandre Lacoste. (20th March.)
4. *Board of Commissioners*.—To authorize the issue of Treasury Bills. (20th March.)
5. *Board of Commissioners*.—To allow Mr. I. Altman to erect a steam boiler (20th March.)

MOTIONS.

6. *Ward*.—To repeal vote *re* Forum Skating Rink. (23rd Jan.)
7. *Clément*.—To amend by-law No. 260 *re* buildings. (6th March.)
8. *Dandurand*.—For a by-law *re* electric signs. (6th March.)
9. *Bastien*.—To appoint a certain delegation. (6th March.)
10. *Tétreau*.—*Re* site for proposed exposition. (20th March.)
11. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No. 270 *re* excavations in the streets. (20th March.)
12. *Lapointe, L. A.*—To amend by-laws *re* taxes. (20th March.)
13. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No. 239 *re* automatic sewer valves. (20th March.)
14. *Lapointe, L. A.*—To amend by-law No. 270 *re* planting of trees. (20th March.)
15. *Lapointe, L. A.*—For a by-law to compel proprietors to install stop-cocks. (20th March.)